

EL Día 12-9-80

Argentina**Alzan su voz los obreros
contra el plan económico**

BUENOS AIRES, 11 de septiembre (PL).— Novecientos trabajadores de una firma metalúrgica en huelga durante 15 días, reanudaron hoy sus tareas tras ser satisfechas algunas de sus demandas.

A la vez, según denuncias sindicales, 4 mil 500 metalúrgicos de otras 3 fábricas bonaerenses están amenazados de desempleo por el cierre inminente de sus fuentes de trabajo.

Los 900 trabajadores de la metalúrgica Galileo lograron, tras 2 semanas de huelga, que la empresa repusiera a 59 de los 80 operarios que despidió y la indemnización de los restantes, junto con un aumento salarial del 16 por ciento.

En tanto, un vocero empresarial confirmó extraoficialmente que la fábrica de tractores Deutz, la más importante del país, cerrará sus puertas a fin de año y que dejará sin empleo a 800 operarios, después que otros mil quedaron cesantes desde mayo último a la fecha.

La posibilidad de cierre pesa también sobre la metalúrgica La Cantábrica, que ocupa a mil 200 trabajadores, a quienes la empresa adeuda parte de sus salarios por dificultades financieras.

LAS PRÓXIMAS VÍCTIMAS

A la vez, los 2 mil 500 trabajadores de la fábrica automotriz Chrysler plantearon al interventor en su sindicato "la inseguridad en que vivimos a través de la amenaza que constantemente se cierne sobre nuestros hogares, porque no sabemos hasta cuándo podremos mantener nuestra fuente de trabajo".

Recordaron que ya se produjo el cierre de las fábricas de automotores General Motors y Citroen, que sumados a los despidos y suspensiones en otras firmas del sector, agregaron, "son pruebas elocuentes de lo que hemos tenido que soportar los mecánicos en estos últimos años".

"No queremos ser las próximas víctimas de este plan económico que poco a poco va destruyendo la industria de nuestro país, con su secuela de desocupación y suspensiones", advirtieron en un comunicado que entregaron al interventor en su gremio.

Por otra parte, la fábrica Fiat en Villa Bosch continúa aplicando suspensiones todos los lunes de cada semana, desde hace un mes, a la totalidad de sus 3 mil operarios, y se teme que la medida se prolongue indefinidamente.

EL Día 12-9-80

TRIUNFO OBRERO EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 11 de septiembre (EFE y PL).— Finalizó hoy la huelga que mantuvieron los trabajadores de la empresa metalúrgica Galileo, con la reincorporación de 59 despedidos y un aumento salarial de 16 por ciento, mientras fuentes sindicales indicaron que cuatro mil 500 obreros de ese sector industrial están amenazados de despido por el posible cierre inminente de las fábricas Deutz, La Cantábrica y Chrysler.

EL Día 12-9-80

**ABOGA EL PCM POR UN
COMUNISTA PARAGUAYO
SECUESTRADO EN ARGENTINA**

El Partido Comunista Mexicano hizo ayer un llamado a las fuerzas democráticas y revolucionarias de México para luchar por la vida de Antonio Maidana, Secretario General del Partido Comunista Paraguayo, secuestrado en Buenos Aires, Argentina, en donde estaba refugiado, luego de 20 años de encarcelamiento en las cárceles del Paraguay. EL PCM hace responsable al gobierno de Jorge Rafael Videla de la integridad física y moral de Maidana, demandando su inmediata liberación.

Excelsior 12-9-80

**Reiteran la Petición de Informes
Sobre Desaparecidos en Argentina**

BUENOS AIRES, 11 de septiembre. (AP).— Con la firma de 897 personas fue entregada hoy a la junta militar de gobierno una petición para recibir informes fehacientes con el fin de encontrar a sus familiares desaparecidos.

En el documento, distribuido a la prensa, se informó que los familiares de desaparecidos solicitan a la junta militar "la adopción de las medidas necesarias para que se ponga a disposición de cada uno de los suscritos la información oficial y fehaciente que les permita en sus respectivos casos individuales, acudir nuevamente ante los tribunales de la nación para requerir que se restablezca la jurisdicción regular del estado sobre las personas cuyo secuestro o desaparición motivan esta presentación".

El grupo señala que "a esta altura de los acontecimientos y frente al silencio de los poderes políticos del Estado al respecto, que es legítimo invocar —como lo hacen— la presunción de retención de información... presumir lo contrario significaría admitir que los poderes públicos nada saben ni son capaces de saber ante miles de secuestros y desapariciones de pública notoriedad".

Se estima que en total hay cerca de 6,000 personas desaparecidas durante la ola de violencia política que afectó a este país en los últimos años.

Entre tanto, dirigentes de distintos partidos políticos expresaron hoy su preocupación por la desaparición de dos dirigentes del Partido Comunista de Paraguay, que residían en Buenos Aires.

Los presuntos secuestros se produjeron el 27 de agosto, pero no hubo ningún informe oficial al respecto.

Los dirigentes aparentemente secuestrados son el secretario general del Partido Comunista Paraguayo, Antonio Maidana, y Emilio Roa.